

Gudula Bohusch, Am Zäunefeld 9, 61267 Neu-Anspach

Neu-Anspach, 03.03.2011

Presseerklärung

Bündnis 90/Die Grünen unterstützen Bürgermeisterkandidat Thomas Pauli in Neu-Anspach

Mit zweidrittel Mehrheit beschloss am Dienstagabend der Ortsverband Bündnis90/Die Grünen, in einer außerordentlich gut besuchten Mitgliederversammlung, die Unterstützung von Thomas Pauli (parteilos) als Bürgermeisterkandidat von Neu-Anspach. Vorausgegangen war eine Diskussion über beide Bürgermeisterkandidaten bei der sehr schnell klar wurde, dass der bisherige Amtsinhaber Klaus Hoffmann das Vertrauen der Grünen verloren hat. Sowohl die Vielzahl der Überschneidung politischer Ziele, sein Engagement sich zu entwickeln, wie auch das persönliche Auftreten gegenüber der Partei Bündnis 90/Die Grünen gaben schließlich den Ausschlag für die Unterstützung der Kandidatur Thomas Paulis. Neben der Umsetzung der eigenen Ziele erhoffen sich Bündnis90/Die Grünen einen frischen innovativen Wind im Rathaus.

Da es Bündnis90/Die Grünen in erster Linie um die Umsetzung von Inhalten geht, kann auch ein Neuanfang mit der SPD nach der Kommunalwahl am 27.03.2011 nicht ausgeschlossen werden. Mit ähnlichen Konzepten für ressourcenschonendes Leben und Arbeiten in unserer Stadt, für die Reduzierung unseres gewaltigen Haushaltsdefizits, für Familienfreundlichkeit, für präventive und integrative Jugendarbeit, für Barrierefreiheit und Mobilität sowie nachhaltige und rücksichtsvolle Siedlungs- und Verkehrspolitik, sollte nach der Wahl eine mögliche Zusammenarbeit mit der SPD geprüft werden. Gespräche mit allen anderen Parteien im Neu-Anspacher Stadtparlament schließt dies jedoch explizit nicht aus, sofern die Ziele stimmen und die Parteien für einen Dialog bereit sind.

Mit freundlichen Grüßen,

Gudula Bohusch